



EMPRESARIO FORÁNEO, INTERESADO EN OPERAR LA ESTRELLA DE PUEBLA

Puebla busca obtener más de 200 mdp por el Tren Turístico Puebla-Cholula

EL MANDATARIO Sergio Salomón Céspedes Peregrina y el diputado Jorge Estefan Chidiac señalan que el precio podría aumentar o disminuir debido a que todavía no se efectúa el avalúo del resto de la estructura

**POR ALEJANDRA OLIVERA
/ VERA FERNÁNDEZ**

El gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina aseguró que busca que Puebla reciba más de 200 millones de pesos por la venta del extinto Tren Turístico Puebla-Cholula a la Secretaría de Marina (Semar).

En rueda de prensa, señaló que, aunque no es su obligación está informando de todos los procesos relacionados con la venta de los vagones que serán utilizados para el Tren Interoceánico, proyecto de la Federación que conectará los Puertos de Salina-Cruz, en Oaxaca con Coatzacoalcos, en Veracruz para impulsar el comercio.

En ese sentido, agradeció nuevamente al presidente Andrés Manuel López Obrador que haya ayudado a resolver un "gran problema" que tenía la entidad en sus finanzas, ya que el costo de su mantenimiento era excesivo.

Por lo anterior, el mandatario estatal indicó que solicitará una reunión con el Instituto de Administración y Avalúo de Bienes Nacionales (Indaabin) donde expondrá sus argumentos para "ver qué más se puede hacer".

"Soy de Tepeaca y estoy como en el mercado pidiendo que me den más, estamos en ello, por supuesto sin que sea mi obligación y responsabilidad estoy

informando a la Comisión de Economía en el Congreso local para generar opiniones, pero yo voy por más", declaró.

Por su parte, Jorge Estefan Chidiac, presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del Congreso del Estado, indicó que el precio podría aumentar o disminuir debido a que todavía no se efectúa el avalúo del resto de la estructura que compone al tren, de modo que la cifra final de la compra podría variar.

Este miércoles durante sesión, los diputados locales analizaron el documento que fue enviado por el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina para explicar las razones que motivaron la venta del ferrocarril.

El coordinador de la bancada del PRI admitió que 200 millones de pesos es poco a comparación de los mil 364 millones de pesos que costó inicialmente, durante el gobierno del panista Rafael Moreno Valle Rosas.

Sin embargo, aplaudió la decisión de Céspedes Peregrina para deshacerse del Tren Turístico Puebla-Cholula, ya que su mantenimiento y operación hubiera generado mayores pérdidas para el gobierno estatal.

"Tener parado al tren cuesta el pago del seguro, el lugar donde se encuentra almacenado, cuesta el personal de vigilancia y cuesta el mantenimiento periódico de las máquinas, pues hay

que darle mantenimiento y el propio tren para que no se deteriore", comentó.

REACTIVARÁN ESTRELLA DE PUEBLA

Reveló que analiza la propuesta de un empresario foráneo que está interesado en operar la Estrella de Puebla, por lo que –aseguró– en las negociaciones están buscando los mayores beneficios para el Estado.

Agregó que "muy pronto" van a echar a andar de nuevo dicha atracción instalada en la zona de Angelópolis, esto al señalar que la Ciudad de México ya encendió su rueda de la fortuna, similar a la poblana.

La atracción de la Ciudad de México está instalada en Parque Aztlán dentro del Bosque de Chapultepec, mide 85 metros de altura, cuenta con 40 cabinas cerradas, 218 iluminarias dinámicas y el recorrido del juego durará entre 15 y 20 minutos.

Mientras que la Estrella de Puebla tiene una altura aproximada de 80 metros, 54 góndolas con una capacidad de ocho pasajeros cada una; aunque cuatro góndolas son "de lujo", pues tienen piso de vidrio y asientos de piel.

Según lo dicho por autoridades poblanas, para la reparación de su base se requiere una inversión de 100 millones de pesos, además que puede armarse y desarmarse, por lo que siempre ha estado abierta la posibilidad de cambiarla de lugar. •



El gobernador solicitará una reunión con el Instituto de Administración y Avalúo de Bienes Nacionales para "ver que más se puede hacer". Esmagen